

Alerta por coronavirus

El Malbrán capacitará para descentralizar los diagnósticos

El laboratorio comenzará este viernes con la preparación virtual con el fin de incentivar los estudios de casos en el resto del país.

18/03/2020 | 21:00

AUDIO: Comenzará la descentralización de diagnóstico este viernes (Por Eugenia Pasquali)



El Instituto [Malbrán](#) realizará este viernes capacitaciones virtuales a los laboratorios de seis provincias con el fin de incentivar los estudios de casos del [coronavirus](#) en el resto del país y descentralizar la detección de Buenos Aires.

Cabe a destacar que se habilitó a 36 institutos de los 24 distritos con el objetivo de procesar muestras con mayor rapidez.

Además, se entregarán "kits" sanitarios para que cada jurisdicción lleve a cabo un correcto diagnóstico.

Por otro lado en Córdoba, el ministro de Salud de la Provincia, Ricardo Cardozo señaló en diálogo con **Cadena 3** que se tiene previsto el funcionamiento de un hospital modular en el predio del Hospital San Roque para fines de abril.

"Tendrá una extensión de 1700 metros cuadrados con 76 unidades, de las cuales 24 van a ser críticas y 52 con internación común", anunció.

Casos de coronavirus en Córdoba

Según los datos conferidos por el Ministro de Salud, en total son 176 casos los que se han estudiado. De los cuales, 68 fueron descartados y 103 siguen en análisis.

Los que dieron positivo fueron cinco, de los cuales dos han sido importados - personas que estuvieron de viaje en el exterior- y tres por contacto estrecho con pacientes con Covid-19.

Informe de María Eugenia Pasquali.